Тендер 6094-PD
Замена резервуаров РВС 21-TK-B001A/B на НПС «Тенгиз»

Критерии квалификационного отбора участников 
1. Наличие Лицензии I категории на ведение строительно-монтажных работ, а также иных разрешений на выполнение видов работ, соответствующих предмету тендера на территории Республики Казахстан, выданной в соответствии с законодательством Республики Казахстан;
2. Полнота и качество заполнения представленных документов, предоставление всех документов, указанных в пакете ПКО, предоставление уставных и регистрационных документов (Устав и/или Учредительный договор, РНН/БИН, Свидетельство о Государственной регистрации юридического лица (Сертификат, выданный органом юстиции, для Казахстана), документы, подтверждающие полномочия лица действовать от имени организации);
3. Наличие обязательного опыта реализации крупных проектов на объектах нефтегазовой/ энергетической отрасли (с указанием Заказчиков и их отзывов), а именно:
· Опыт работы по строительству резервуаров РВС или РВСПК объемом от 10000 м3 и выше;
· Опыт работ по демонтажу резервуаров нефтяных, технологических трубопроводов и нефтегазового оборудования;
· Опыт работы по строительству технологических линии условным диаметром Ду 500 мм и более;
· Опыт работы по монтажу электрических кабельных линий до 10 кВ;
· Опыт работы по организации и проведению гидравлических испытаний РВС или РВСПК объемом от 10000 м3.

4. Наличие у Участника трудовых ресурсов (в т.ч. привлеченный внештатный персонал по договору возмездного оказания услуг), АТС, спецтехники и оборудования (в т.ч. на правах аренды) согласно минимальным перечням, приведенных в Приложениях №3, 4 и 5 в составе настоящего Извещения тендера 6094-PD, необходимых для реализации комплекса строительно-монтажных и демонтажных работ по предмету тендера на территории опасного производственного объекта (НПС «Тенгиз», Жылыойский район Атырауской области Республики Казахстан), имеющего все необходимые аттестованные удостоверения, допуски и др.
5. Готовность Участника соблюдать требования законодательства РК и Регламентов КТК, касающихся вопросов техники безопасности, охраны здоровья и окружающей среды;
6. Обязательное прохождение всех внутренних проверок КТК (вкл. выездные аудиты специалистов АО «КТК-К» по проверке соответствия участников квалификационным требованиям и критериям КТК).







Tender 6094-PD
Replacement of tanks RVS 21-TK-B001A/B at PS Tengiz

Bidders Evaluation Criteria
1. Availability of License of I category to fulfill construction and installation works, as well as other permissions for the execution of work types corresponding to the subject of bid at the territory of Republic of Kazakhstan, issued in accordance with the legislation of Republic of Kazakhstan;
2. Completeness and quality of filling in the submitted documents, submission of all prequal package documents, provision of charter and registration documents (Charter and/or Articles of Incorporation, RIN, BIN, Certificate of state registration of a legal entity (Certificate issued by the justice authority of Kazakhstan), documents confirming authority of the person to act on behalf of the company);
3. Availability of mandatory experience in implementing large projects at facilities in the oil and gas/energy industry (with Customers names and their feedbacks), namely:
· Experience in the construction of RVS or RVSPK tanks with a volume of 10,000 m3 and above;
· Experience in dismantling oil tanks, process pipelines and oil and gas equipment;
· Experience in the construction of technological lines with a nominal diameter of DN 500 mm or more;
· Experience in installing electrical cable lines up to 10 kV;
· Experience in organizing and conducting hydraulic tests of RVS tanks or RVSPK tanks with a volume of 10,000 m3;

4. [bookmark: _GoBack]Availability of personnel (incl. involved oustaffed personnel as per service labor agreement), motor vehicle, equipment and machinery (incl. the leasing form) in accordance with minimal lists given in Exhibits No.3, 4 and 5 included into the package of this Notification form of the Tender 6094-PD, having all the required certificates and permissions, etc. for the performance of range of construction-installation and dismantling works on the territory of a hazardous-operation facility (PS Tengiz, Zhylyoi region, Atyrau oblast, Republic of Kazakhstan);

5. Readiness of Bidder to observe HSE requirements of RK legislation and CPC Regulations;

6. Mandatory completion of all internal audits of CPC (including on-site audits of CPC-K JSC specialists to verify the compliance of bidders with the qualification requirements and criteria of CPC).
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